

Le français Roullier se renforce au Maroc

Le producteur de nutrition végétale, animale et humaine, le français Roullier, cherche à s'implanter au Maroc. Présent dans le Royaume à travers TIMAC Agro, il est en train de recruter un "Chef pays" et de développer ses activités sur place. L'entreprise est déjà présente à l'international avec 77 unités

industrielles, et réalise 66% de son chiffre d'affaires à l'export. Si aucune information ne filtre, quant à son plan de développement effectif, à savoir une nouvelle implantation industrielle ou un bureau qui couvrira l'Afrique francophone, il reste que le groupe déploie de nouvelles ambitions pour le marché marocain.

Challenge du 26/12/2014